

ニュージャージー州のフィル・マーフィー知事と福井県の中村保博副知事が、ニュージャージー州と福井県の姉妹提携を再確認

東京、日本 — 本日、ニュージャージー州のフィル・マーフィー知事と福井県の中村保博副知事は、ニュージャージー州と福井県のパートナーシップを延長する基本合意書（MOU）の締結を発表しました。知事率いる **Choose New Jersey** 経済使節団のミッションの期間中、マーフィー知事と中村副知事が締結した本合意書では、教育、文化、経済の各分野で継続的な協力を促進することになっています。

「この基本合意書は、ニュージャージー州と日本の関係性の将来に投資する上で、今ほど絶好のタイミングはないということです」と、**マーフィー知事**は述べました。「課題やチャンスに満ちた新世紀に直面する中、私たちには両者のパートナーシップを新しい高みに引き上げる歴史的チャンスを迎えました。そして、日本にとってニュージャージー州以上に優れたパートナーは存在しないと、私は信じています。」

ニュージャージー州と福井県のパートナーシップは **1990** 年に友好関係を結んで以来、**30** 年以上続いています。本日締結された **MOU** はそれを拡大し、貿易、ビジネスマッチング、および企業進出を含む経済交流を促進するものです。また、文化的・学術的な交流や、両地域への観光客誘致に向けた機会も設けられています。

「両県の友好関係を強化するというお互いの意図を、マーフィー知事と確認できたことを嬉しく思います。」と、**福井県の杉本達治知事**は述べました。「**2024** 年 **3** 月には新幹線が延伸開業するため、東京から福井県まで乗り継ぎなしで訪れることが可能になります。両県の大勢の人がそれぞれの地域を行き来し、交流がさらに活発化させるチャンとなることを期待しています。」

「ニュージャージー州と日本は高度なスキルを有する人材のプール、高い評判を得ている大学ネットワーク、そして世界にイノベーションをもたらす熱意が反映された強力な二国間関係を共有しています。」と、**ニュージャージー経済開発局の最高執行責任者ティム・サリバン氏**は述べました。「**30** 年にわたるニュージャージー州と福井県のパートナーシップをさらに拡大するという、マーフィー知事、杉本知事、および中村副知事による本日のコミットメントは、両者に共通する地理的利点を土台にしており、私たちの経済を成長させる新たな互惠的チャンスを生み出すものです。」

「ニュージャージー州各地のリーダーは、国境を越えて経済成長を促すことを目的とした、国際交流に関するプログラムや取り組みの価値を理解しています。」と、**Choose New Jersey の理事長兼 CEO ウェズリー・マシューズ氏**は述べました。「この基本的な合意こそ、我々と福井県の継続的パートナーシップにとって重要なのです。」

1990年に締結された当初の合意は、100年以上前にラトガス大学で学んだ日下部太郎と、ウィリアム・エリオット・グリフィスの友情を基に築き上げられています。1860年代に渡米した日下部はラトガス初の日本人学生であり、彼の友人であり家庭教師だったグリフィスは、日米関係を推進すべく尽力した人物です。福井県との州規模のパートナーシップに加え、福井市もニューブランズウィック氏と姉妹都市提携を結んでいます。

ニュージャージー東アジア経済使節団について詳細に興味をお持ちの記者の方は、マーヘン・グナラトナ (mahen.gunaratna@nj.gov) またはイングリッド・オースチン (iaustin@choosenj.com) までご連絡いただくか choosenj.com/EastAsiaMission にて追加の詳細情報をご確認ください。

Choose New Jersey, Inc.について

Choose New Jersey は経済開発分野をリードする非営利組織です。ニュージャージー州の経済成長を実現するため、雇用創出の促進と資本投資の誘致を行っています。また、合衆国で最も暮らしやすく、働きやすく、遊びやすい州としてニュージャージーを世界規模で売り込むとともに、当地で事業を開始または拡大する企業のガイドをしています。当組織のチームは、州の関係機関や民間パートナーから成るネットワークのサポートを受け、ニュージャージー州で事業を開始する企業に秘密厳守の支援を無料で提供しています。詳しくは choosenj.com をご覧ください。

###